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中原集落

薦川集落

岩沢集落

関口集落

高根集落

黒田集落

北大平集落

朝日中野集落

　私たちの集落では、４月19日㈰午前７時に集
落センターに集まり、担当の方から組み分けやご
みの拾い方等の説明を受けました。その後、４～
５コースに分かれて県道や農道等の生活道路の周
辺を見回り、ごみ拾いを行いました。
　晴天にも恵まれ、子どもから大人までたくさん
の参加者がありました。
　以前には、軽トラックを同伴して行ったり、ご
み袋のまま捨ててあったりしました。まだ、空き
缶、ビン、紙くずやプラスチック類等があります
が、年々、捨てられているごみも少なくなってい
ると思われます。この日集めたごみは、再分別さ
れ処理されました。
　年に１・２回と行われることにより、周囲のご
みもなくなり、草花等の多いきれいな環境になっ
ていくものと思われました。

クリーン作戦に参加して
中原健康長寿の会　小池　正雄

　４月19日㈰、朝７時より高根集落では、子ど
もからご年配の方まで200人を超える参加者で、
高根区・婦人会・PTA・まちづくり協議会と合
同でクリーン作戦が行われました。
　晴天の中、えざらいや草取り、ごみ、空き缶拾
いを行い、とてもきれいになりました。
　PTAの担当は、高根から北大平までの県道の
ごみ拾いと歩道に落ちた杉の葉清掃でした。
　親子でおしゃべりをしながらの作業は、微笑ま
しい光景でもあり、集まった軽トラいっぱいのご
みを見て、清々しい気持ちになった反面、いつか
このごみを拾わなくてもいいようなマナーになっ
てもらいたいと思ったのは私だけでしょうか？
　その後、PTAで子どもたちがごみゼロ等と書
いた看板を設置しました。親子での作業はとても
有意義な一時でした。

集落全員でクリーン作戦
朝日みどり小学校PTA会長　遠山　悦男

　たかねまちづくり協議会では、平成27年度も
「クリーン作戦」と称した、地域一斉のごみ拾いを
４月19日に行いました。
　各地とも、お年寄りから子どもまで大勢の皆さん
に参加してもらい実施できました。昨年より実施し
ていますが、ごみの多さには驚くばかりです。今
後、協議会では「ごみ捨て禁止」等の看板の設置な
ど、なんらかの対策が必要ではと思いました。
　また、今年度より環境安全部長に任命されまし
た。今後もたかねまちづくり及び環境安全部発展の
ために微力ながら頑張りますので、地域の皆様のご
協力をお願いいたします。

高根地域一斉クリーン作戦
環境安全部長　本間　健二

　クリーン作戦に参加して、意外とゴミが少ないと
思いました。クリーン作戦をする前は、どれほどた
くさんのゴミが落ちているんだろうと思ってしまい
ましたが、道を歩いていると、小さなゴミが少しし
か落ちていませんでした。
　これからも、外に行ってゴミがあったら、持ち帰
るようにしたいです。友達や地域の人たちと一緒に
自分たちの集落をきれいにして楽しかったです。

ゴミは持ち帰ろう
朝日みどり小学校 ６年　横山陽菜乃

　高根地区のゴミ拾いをしました。始めは、小さい子
達が先頭で拾っていましたが、拾っているうちにぼく
が一番前になっていました。一生けん命拾っているう
ちにどんどん前に出ていました。
　ゴミ拾いをしていて、なんで落ちているのか不思議
に感じるようなものがあって驚きました。これからも
道にゴミが落ちていたら拾って、きれいな村や道にし
たいです。

きれいな村に

クリーン作戦
高 根 地 域 一 斉
4/19㈰

朝日みどり小学校 ６年　宇鉄　健太

今年も成果が
　　ありました！

今年もキレイに
　するぞ p(^-^)q

ポイ捨ては
やめてほしいなぁ。

去年よりゴミが
少なくなったなぁ。

拾ったはいいけど
仕分けが大変だ…。
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「“あいさつ”はとってもたいせつ」とおしえられた私たち
健康福祉部長　小　田　元一郎

　今年度より、たかねまちづくり協議会の地域
振興部会で活動することとなり、クリーン作戦
（協議会行事）にも初めて参加したような状況で、
私のような方々も多数いるのではないかと思い
ます。
　そうした方々に、紙面を通して少しでも協議
会・地域活動に興味を持って頂けるような通信
を届けるため、部会内で協力し合い次号以降も
頑張りますので宜しくお願いいたします。

　相馬　聡一郎（高根）

■ 発　行　たかねまちづくり協議会
■ 編　集　地域振興部
■ 事務局　〒958−0292  新潟県村上市岩沢5611番地
　　 　　　（村上市朝日支所地域振興課内）
■ 連絡先　TEL0254−72−6881  FAX0254−72−0328
　 　　　　E-mail  as.shinko-chiiki@city.murakami.lg.jp

心をつなぐ
「あいさつ運動」に感謝

朝日みどり小学校長　高　橋　節　子

笑顔で
あいさつ運動

発行・お問い合わせ

地 域 の 行 事 予 定

　“あいさつ”は、学校だけでなく、保育園児から大人
まで、その大切さを知っています。また、就職活動や入
試の面接において、「第一印象の大切さ」として、“あい
さつ”がとても重要だといわれています。
　「おはようございます」や「こんにちは」の言葉自体
に何一つ意味はありません。なのに、何故“あいさつ”
がこんなにも大切とされているのでしょうか。
　実は、“あいさつ”には『自分の心をひらく』という
大切な意味があります。心をひらくことは、コミュニケ
ーションの入り口です。“あいさつ”をすることで、周
囲の人たちと良好なコミュニケーションを取っておくこ
とは非常に重要なことです。

　子どもたちの将来のために継続実行し
たいと思います。

編集後記

（6月15日～ 9月30日まで）

　たかねまちづくり協議会と連
携した「あいさつ運動」に取
り組んで３年目。ようやく子
どもたちから「おはようござ
います」の声が出るようにな
りました。通学班で登校する子
どもたちと校門前で声をかけてくだ
さる地域の方の心が、確かにつながった証です。
  顔も見えないほど遠くから大きな声であいさつする元
気の良い班。目の前まで来ても「言おうかな、どうしよ
うかな」と、悩み微笑む様子が何とも愛らしい班。様々
ですが、２年前の無表情だった子どもたちが大人の働き
かけで少しずつ心を開き、変わってきたのです。
　このあいさつ運動から、子どもを変えるには時間がか
かること、変えたいと思ったら大人にも覚悟と根気が必
要なことを学びました。
　人とつながる力をもつ子どもを育てるために、これか
らも地域と連携し、覚悟と根気を忘れずに教育活動を進
めたいと思います。

 6月21日 区民運動会（高根）
 21日 敬老会（黒田）
 28日 視察研修（高根）

 7月12日 敬老会（岩沢）
 26日 ゲートボール大会（中原）

 8月 2日 高根フロンティアクラブ夏まつり
 14日 盆踊り大会（黒田）
 14日 納涼盆踊り大会（中原）
 15日 サマーフェスティバル（高根）
 15日 風祭・花相撲大会、仮装盆踊り（関口）
 15日 仮装盆踊り大会（岩沢）
 23日 風祭・奉納相撲（高根）
 23日 スポーツ大会並びに風祭（黒田）
 23日 風祭（薦川）
 25日 子どもみこし（岩沢）

 9月20日 敬老会（高根）
 20日 敬老会（薦川）




